

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Persaingan dalam mencari pekerjaan saat ini semakin ketat dan dengan adanya pandemi Covid-19 yang tidak kunjung usai ini membuat banyak perusahaan yang turun atau tidak berjalan dengan baik sehingga harus mengurangi karyawannya dan memperketat penerimaan karyawan baru. Hal ini didukung oleh data dari Badan Pusat Statistik (BPS) yang menunjukkan bahwa pandemi Covid-19 mengakibatkan angka pengangguran di Indonesia terjadi peningkatan pada anak muda usia 20-29 tahun (Rizaty, 2021). Pada Februari 2021, Tingkat Pengangguran Terbuka (TPT) pada penduduk usia 20-24 tahun sebesar 17,66%, angka ini meningkat sebanyak 3,36% dibandingkan periode yang sama pada tahun lalu yang sebesar 14,3%(Rizaty, 2021). Lalu peningkatan TPT terbesar kedua terjadi pada usia 25-29 tahun dengan angka TPT sebesar 9,27% pada Februari, 2021 yang menunjukkan adanya peningkatan sebanyak 2,26% dibanding periode yang sama tahun lalu yaitu 7,01% (Rizaty, 2021). Berdasarkan data BPS tersebut juga menunjukkan bahwa tingkat pengangguran tertinggi banyak dialami oleh lulusan SMA, SMK dan pendidikan tinggi universitas (Rizaty, 2021).

Berdasarkan data tersebut, dapat diketahui bahwa pandemi Covid-19 ini memberikan dampak bagi individu untuk mendapatkan pekerjaan, bahkan hal ini juga terjadi pada lulusan perguruan tinggi. Maka dari itu, menempuh perguruan tinggi saja tidak cukup, perusahaan membutuhkan sumber daya manusia yang berkompeten, berpengalaman, memiliki ilmu dan keterampilan yang mendukung. Oleh karena itu, Universitas Pembangunan Jaya memberikan program magang untuk mahasiswa yang disebut dengan Kerja Profesi (KP). Kerja Profesi bertujuan untuk memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk memiliki pengalaman di dunia kerja yang sesungguhnya serta menambah ilmu dan wawasan baru sehingga dengan adanya Kerja Profesi ini mahasiswa mampu untuk bersaing di dunia kerja yang sesungguhnya nantinya setelah lulus dari Universitas Pembangunan Jaya. Selain itu, Kerja Profesi ini menjadi syarat kelulusan pada semester VI dengan masa kerja selama tiga bulan, mata kuliah Kerja Profesi ini

mengharuskan para mahasiswa atau mahasiswinya dapat mengumpulkan setidaknya 400 (empat ratus) jam kerja.

Kerja Profesi ini ditempuh oleh seluruh mahasiswa atau mahasiswi dengan Program Studi Ilmu Komunikasi *minor Broadcasting* dan Jurnalisme. Kerja Profesi bagi mahasiswa program studi Ilmu Komunikasi ini, diharapkan bertujuan untuk menghasilkan sarjana komunikasi yang memiliki pemahaman menyeluruh mengenai aspek pengetahuan, keterampilan, serta kemampuan manajerial di bidang hubungan masyarakat dan jurnalisme penyiaran dengan berdasarkan pada sikap manusia yang bermartabat, berwawasan luas, peduli lingkungan, dan pelopor kesejahteraan (UPJ, 2015).

Maka dari itu, praktikan melakukan Kerja Profesi di PT Mahaka Radio Integra Tbk yang merupakan perusahaan yang bergerak di media massa sebagai *Content Creator*, yaitu *support* divisi untuk membantu enam stasiun radio yang di naungi oleh MARI, divisi digital konten pada MARI bertugas untuk merealisasikan konten yang akan dibuat dari masing-masing enam stasiun radio, kemudian yang dimana nantinya akan di lakukan *brainstorming*. Dengan melakukan Kerja Profesi di perusahaan bidang media massa yaitu radio sebagai *Content Creator*, diharapkan dapat membangun produktifitas serta potensi bagi praktikan yang memiliki minat bakat di bidang *broadcasting*.

Selain itu, *Content Creator* memiliki tanggung jawab untuk memproduksi konten juga, kedua yang bisa merajut kembali setiap karya video. Tak hanya itu, video editor juga memiliki tanggung jawab untuk melakukan proses editing dari melakukan offline editing hingga *online editing*. Video editor juga membantu untuk membuat video promosi di media sosial seperti Instagram *feed* berdurasi 1 menit dan melakukan riset untuk membuat persiapan produksi. Oleh karena itu, kegiatan yang dilakukan oleh praktikan sebagai *Content Creator* berkaitan dengan ilmu yang telah dipelajari pada beberapa mata kuliah praktikan sebagai mahasiswa ilmu komunikasi.

Berdasarkan paparan di atas, pelaksanaan Kerja Profesi yang dilakukan oleh praktikan sebagai *Content Creator* pada perusahaan PT Maha Radio Integra Tbk ini diharapkan Kerja profesi yang dilaksanakan oleh praktikan ini dapat menambah pengetahuan dan keterampilan yang berkaitan di bidang *broadcasting*. Mahasiswa juga berharap melalui kerja profesi ini, mahasiswa akan dipersiapkan dengan baik sebelum memasuki dunia kerja yang sebenarnya. Selain itu, pelaksanaan

pekerjaan profesi ini meliputi penyusunan laporan untuk mempertanggungjawabkan hasil pelaksanaan kerja profesi tersebut. Oleh karena itu, praktikan memilih judul “**KEGIATAN CONTENT CREATOR DI PT MAHAKA RADIO INTEGRA TBK**”

sebagai judul laporan Kerja Profesi.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

- 1) Meningkatkan wawasan, pengetahuan, keterampilan dalam dunia kerja terkait dengan Produksi pada video *Content Creator*
- 2) Mempelajari hal-hal baru mengenai profesi praktisi dalam dunia media massa Radio
- 3) Melakukan Kerja Profesi sesuai dengan latar belakang Pendidikan praktisi yaitu Mahasiswa Ilmu Komunikasi *Broadcasting Jurnalisme*

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

- 1) Bertujuan untuk mendapatkan wawasan dan pengalaman bekerja sebagai *Video Editor* dan Tim Produksi Video *Content Creator* pada PT Mahaka Radio Integra tbk.
- 2) Bertujuan untuk mendapatkan pengetahuan dan dapat melakukan profesi dan kegiatan sebagai *Video Editor* dan Tim Produksi Video *Content Creator* pada PT Mahaka Radio Integra tbk.
- 3) Bertujuan untuk mendapatkan keterampilan dalam dunia kerja dan pengalaman sebagai *Video Editor* dan Tim Produksi Video *Content Creator* pada PT Mahaka Radio Integra tbk.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Praktikan ini melakukan Kerja Profesi di PT Mahaka Radio Integra Tbk, yang terletak di rumah atau Work From Home (WFH) dan bekerja dari kantor (WFO) di Jl. H.R. Rasuna Said Metropolitan Kuningan Superblok Kav. 1 Guntur, Jakarta 12980. MARI merupakan media Radio yang di naungi oleh PT Mahaka Radio Integra Tbk untuk membangun produktifitas serta potensi bagi para mahasiswa yang memiliki minat bakat di bidang *Broadcasting*.

Harian Republika adalah surat kabar besar di Indonesia, Golf Digest Indonesia adalah majalah golf #1 di Indonesia, Jak TV adalah saluran TV lokal Indonesia. Jakarta dan Gen FM adalah stasiun radio No.1 di Jakarta dengan pendengar terbanyak

. Semua prestasi yang diperoleh PT Mahaka Media Tbk telah menjadikan Mahaka Media sebagai perusahaan yang terintegrasi, handal dan akan terus jaya (Mahaka n.d).

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

No	Kegiatan	Bulan																			
		Mei				Juni				Juli				Ags				Sept			
		1	2	3	4	27	28	29	30	1	2	3	4	5	5	6	7	8	1	2	3
1	Membuat Berkas CV dan Portofolio																				
2	Mengirimkan berkas CV dan Portofolio ke perusahaan yang membuka program magang																				
3	Mengajukan Surat Pengantar Kerja Profesi																				
4	Mengirimkan berkas CV dan Portofolio ke Gen FM																				
5	Feedback dari pihak Gen FM																				
6	Mengirimkan soft file CV, transkrip, surat pengantar Kerja Profesi ke Gen FM																				
7	Pelaksanaan KP																				
8	Pembuatan Laporan KP																				
9	Melengkapi dokumen kerja profesi dari UPJ																				

Tabel 1.1 Perencanaan Waktu Kerja Profesi

Tabel 1.1 merupakan perencanaan waktu kerja profesi yang dimulai dari

memperbarui CV, mengisi formulir hingga melaksanakan kerja profesi, praktikan melewati beberapa tahapan proses persiapan kerja profesi. Pada pertengahan Mei praktikan membuat berkas-berkas seperti cv dan portofolio untuk melamar ke perusahaan yang membuka kerja profesi untuk mahasiswa, praktikan mulai mencari perusahaan yang membuka lamaran kerja profesi sesuai dengan bidang minor *Broadcasting* Jurnalisme.

Praktikan mendapatkan informasi magang sebagai assistant producer berita di TVRI. Pada akhir Juni praktikan mengajukan berkas CV dan Portofolio ke Head Producer pada tanggal 20 Juni 2021. Head Producer memberikan *feedback* untuk melakukan *interview* di kantor TVRI Jakarta.

Pada tanggal 20 Juni 2021 sedang terjadi PPKM secara ketat yang menjadikan terhambatnya kerja profesi, dikarena harus melakukan keseluruhan aktivitas secara offline, mulai dari wawancara penerimaan, hingga produksi yang akan dilakukan, yang dimana akhirnya memilih untuk mencari tempat praktikan yang lain. Kemudian pada tanggal 28 Juni 2021 mendapatkan *feedback* dari PT Mahaka Radio Integra (MARI) untuk melakukan wawancara secara online via zoom di tanggal 30 Juni 2021, dan mengumpulkan kelengkap berkas mulai dari CV, portofolio, dan surat pengantar dari Universitas Pembangunan Jaya. Pada tanggal 5 Juli 2021 hari pertama melakukan kerja profesi di MARI secara Work From Home (WFH) di karenakan adanya PPKM, selama kurang lebih 40 hari WFH pada tanggal 13 Agustus 2021 adalah aktivitas pertama yang melakukannya secara offline di kantor dan Hotel JHL Gading Serpong melakukan pembuatan konten untuk stasiun radio KIS FM.

